



Medienmitteilung

National- und Ständeratswahlen 2015

Werner Luginbühl tritt wieder an

Werner Luginbühl wird auch 2015 wieder für den Ständerat kandidieren. Als über die Parteigrenzen hinweg anerkannter Ständesvertreter setzte er sich in den vergangenen sieben Jahren erfolgreich für die Interessen des Kantons Bern ein. Auch die bisherigen vier Berner Nationalräte stellen sich zur Wiederwahl.

Der amtierende Berner BDP-Ständerat, Werner Luginbühl, wird sich 2015 zur Wiederwahl stellen. Die Nomination findet anlässlich der Parteiversammlung vom 11. Februar 2015 statt.

Im Jahr 2011 war Werner Luginbühl im 2. Wahlgang mit über 200'000 Stimmen und damit mit einem absoluten Glanzresultat wieder gewählt worden. In den vergangenen vier Jahren setzte er Akzente nicht nur in der Energie- und Bildungsdebatte, sondern prägte auch die Raumplanungspolitik. Werner Luginbühl ist über die Partei- und Fraktionsgrenzen hinweg anerkannt und setzte sich als sehr gut vernetzter Politiker mit Erfolg für die Interessen des Kantons Bern ein.

Ebenfalls bereits jetzt steht fest, dass auch die bisherigen vier Berner Nationalräte Urs Gasche, Hans Grunder, Lorenz Hess und Heinz Siegenthaler im nächsten Jahr für eine weitere Legislatur kandidieren werden.

Auskunft:

Werner Luginbühl 079 481 07 69
Lorenz Hess 079 356 59 26
Urs Gasche 079 222 55 79
Hans Grunder 079 300 29 87
Heinz Siegenthaler 079 813 24 34

Bern, 15. Dezember 2014